

Con la reestructuración del sector financiero y la de BMN como tema central

## **La ejecutiva de COMFIA-Andalucía se reunió en Granada**

**Anteayer, las treinta personas que componen la ejecutiva de COMFIA-Andalucía, celebraron una reunión ordinaria en los locales de la Unión Provincial de CCOO en Granada. En la misma se hizo un repaso a la situación sectorial de las distintas agrupaciones que componen la Federación y en especial a la del Sector Financiero, con los ERES de Bankia y Banco de Valencia y muy particularmente a la situación de BMN, en la que se integró la antigua Caja Granada y sobre la que planea un nuevo expediente de regulación de empleo que puede afectar a cerca de 900 trabajadores.**

Granada, 7 de febrero de 2013

---

Si bien, todos los sectores están afectados en mayor o menor medida por la situación actual de crisis generalizada, es el sector financiero el que se halla actualmente en pleno ojo del huracán, al estar inmerso en un profundo proceso de reestructuración. Por ello, una buena parte de la jornada se dedicó a analizar la situación del mismo: los ERES de Banco de Valencia y Bankia, en los que parece que hay principios de acuerdo y el de Novagalicia, así como el nuevo proceso de reestructuración en BMN, en el que parece contemplarse la salida de unos 900 trabajadores, la bajada estructural de sueldo y la eliminación de todas las mejoras sobre Convenio Colectivo. Hay que recordar que BMN, entidad en la que se integró la antigua Caja de Granada ya sufrió dos planes de reestructuración anteriores que afectaron muy especialmente a la localidad granadina. Por ello, ante la amenaza de una nueva vuelta de tuerca a la plantilla de BMN, la ejecutiva de COMFIA reiteró su posición en la defensa de los trabajadores y trabajadoras: rechazo frontal a las medidas traumáticas, aplicación de medidas progresivas en plazos razonables y de forma voluntaria e incentivada para la posible reducción de plantilla, flexibilidad en la aplicación de medidas alternativas a la extinción, etc.

Igualmente se trató la puesta en marcha en el sector financiero de la campaña NO ESTAS SOLO y TRABAJADORES NO CULPABLES, las cuales tratarán de hacer una llamada de atención sobre la situación por la que está atravesando la plantilla del sector financiero, sometida a durísimas presiones internas y externas, víctimas de ERES masivos y prolongaciones de jornada extenuantes y situadas en el punto de mira de una sociedad que erróneamente confunde Banqueros con bancarios (trabajadores de Banca).

